

# 議会だより

## 一般質問

6月20日に開会された第2回定例会では、3名の議員から3件の一般質問がありました。



松永議員

### 碧水生きがいセンターの整備について

松永議員

碧水生きがいセンターは公民館的機能を有する公共施設であるが、今後、文化・スポーツ・芸術活動及び葬儀場としての利用を考えた時、「冷暖房機器の整備」「駐車場の拡大」「防犯カメラの設置」等が必要と思うが、理事者の考えを問う。

本多教育長

駐車場については、平成28年に元校長住宅側に造成したが、利用者からのグラウンド側への拡張の要望はなく、現在も聞いておらず現状で対応していく。冬期間の駐車スペース確保についてはNPOひまわりと協議しながら行っていく。また、冷房装置の設置については、利便性向上のため検討する。防犯カメラにつ

いては死角が少なくなるよう増設を前提に検討したい。

松永議員

駐車場造成当時、体育館屋根雪の落雪の危険度から現在の所に増設された事は承知しているが、除雪の効率性や利便性も考え、既存の正面玄関側駐車場の延長を十分検討して欲しい。また、冷房装置については、一般的な機器で十分だと思うので是非、実施して欲しい。

本多教育長

冷房装置については次年度予算で対応したい。また、駐車場については、今後スペースが手狭となれば、防犯の面からも、施設の窓側に面した旧校長住宅側の延長が最適だと思っている。



佐光議員

### 工業団地と福祉コミュニティ施設について

佐光議員

まず1点目は、元駅周辺エリアは、現在ある元アパレル施設・老人憩いの家・段ボール工場等は、いずれも木造建築で耐用年数も相当経過し、新築・改築時期が来ているだけに、当地域を本町の工業団地として位置付け、官民一体となり整備を図るべきではないか。人口対策の最大のキーポイントはいかに企業誘致や製造業の育成等雇用の場の確保を図るかにあると思う。

次に2点目については、老人憩いの家は本町で最も利用されている葬祭場であるが、もう限界にきているだけに、家族葬等も出来る葬祭場施設の整備を図るべきと思うが、町長の見解を伺う。

佐野町長

1点目については、平成31年度に新たに制定する北竜町総合計画で公共施設の改修、建替計画並びに遊休町有地の活用計画など、総合的な計画を盛り込むこととしている。また、北竜町商工業元気支援応援条例等により設備投資や雇用創出への支援の拡充や、国・道の各種融資に対する利子及び補償料の補給を行っている。2点目については、1点目と同様、北竜町総合計画の中で、町全体のデザインをどうしていくのか、少子高齢化が進んでゆく現状を踏まえ、教育や福祉が一体となった計画を策定する考えで検討してまいりたい。



藤井議員

## 防犯及びドライブレコーダー取り付けについて

### 藤井議員

北竜町では現在、道道、国道沿いに防犯の為にカメラが設置されている。防犯の為に非常に良いと考える。近年、車両等の事故においてのトラブル問題対応などにドライブレコーダーの設置が進んでいる。人口が少なく、面積の広い当町においてはより多くの目が必要と考える。また、取り付けた運転者にもスピード超過などの抑止効果もあると考える。北竜町で推進すべきと考えるが、理事者の考えを伺いたい。また、推進と考える時、購入者に町より補助の検討をお願いしたい。また、町内で防犯カメラの設置が進んでいるが、更なる設置の計画や新たな防犯計画があれば、伺いたい。

### 佐野町長

近頃のテレビやドラマ、ニ

ユースでも、よくドライブレコーダーの映像を目にするが、それだけ世間一般に認識され、防犯や事件の検挙に役立っていることは述べられたとおりであると思っている。

また、ドライバーの安全運転に寄与するものであると認識はしており、町の公用車にも段階的に搭載する計画であるが、個人の財産である車の付属品という観点からと、一歩間違えると町民のプライバシーを侵害する恐れがあると考え、行政が補助をすることは、いかがなものかと考える。今、各方面に調査を行っている。

一方、ドライブレコーダーの価格も三千円からとリーズナブルなものもあり、パトカーに今つけているものでも、一万円ぐらいと聞いており、町民皆様の自主的搭載に期待

したい。

町内の防犯カメラ設置計画であります。碧水生きがいセンターと碧水の交差点にそれぞれ一台、設置したいと考えている。

### 藤井議員

ドライブレコーダーの購入時の補助金についてはトラック協会には国土交通省からの助成金がある。また、自治体においては、奈良県五條市や神奈川県湯川原町などで、補助対象機種を限定して、上限金額を一万円程度として、補助しているところもあるので、周りの動向も見て、今後、再度の検討をお願いしたい。

### 佐野町長

藤井議員が述べたとおり、トラック協会への助成や一般車両の助成については全国で三町が行っている。防犯・安全性のこともあるが、一方でプライバシー侵害の問題もあるので、慎重に検討していきたい。ただ、自主的に取り付けて頂くことが望ましいと考えているが、色々と調査していきたい。

## 第22回議会議長杯

### 町民パークゴルフ大会

第22回議会議長杯パークゴルフ大会は7月1日に開催され、47名（男性34名、女性13名）が参加しました。

当日はあいにくの雨で18ホールに短縮しての大会となりましたが、盛会のうちに終了しました。

#### ●男子の部 優勝

田中 盛亮

#### ●女子の部 優勝

河合 清子

#### ●ホールインワン賞

川島 武



## 議事コラム

大暑の季節です。大暑はもっとも暑い真夏のころのことです。北海道も近年、六月から七月にかけて梅雨のような時季を向かえています。そして、八月は大暑となつていきます。

風鈴・花火・浴衣・蚊帳など、電気や薬品を使わない生活が見直されてきています。わたし達の町もそういう流れを見つけたような気がします。

今、ひまわりが真っ盛り。今年も多くの観光客の訪れが有ります。ひまわりの町で大人から子どもまで、世界中の人達がステキな思い出を…と願っています。

(佐々木康宏)